

イスラエルのための祈り
One for Israelからの祈禱課題
2024/6/24 恵比寿マンデー



アラビア語での伝道の実

* 励ましのメッセージがガザ地区のアラブ人信者から届いた

ーIDFにはテロ組織ハマスを壊滅してほしい。国際世論を反イスラエルに誘導するため、一般市民を人間の盾として悪用しているから。

ーコーランにもハマス憲章にも「隠れているユダヤ人を一人残らず、殺せ」と書かれているが、私たちは 主にあるユダヤ人兄弟姉妹たちの守りを祈っている。

ー私の住んでいる地域に今回のテロで人質となった人たちがいると分かったら、直ちにどんな手段を取っても、お知らせする。

* 闇に覆われたようなガザにあっても、主が働いておられる

ユダヤ人伝道の拡大

* One for Israelのヘブル語チャンネル 登録者

昨年10月以前は 十万人以下→現在 三十万人以上

八か月で三倍に増えた

* 死、死ぬということについて考える機会が増えたため、霊的事柄に心を向ける人が増えている

* 苦難の中にあっても、神は 私たちの想像を超えた形で 働いておられる

レバノン国境近くイスラエル北部の避難民のために

- *先日 イスラエルのテレビ番組で 北部の住民で避難を余儀なくされている人たちの特集があった
- *レバノンを拠点とするヒズボラが イスラエル北部を攻撃するため、10/7以来自宅を離れ、ホテル暮らしを強いられている
- *70年 北部で暮らしてきた高齢者 今までもずっと爆弾など攻撃があったが、シェルター（防空壕）に避難して自宅に戻れた。8か月も自宅に戻れない状況は初めて
- *南部のガザだけではなく、実は北部もヒズボラの攻撃を受けており戦時下にある。避難を強いられている人たちの守りと慰めが必要。学校に通えない子供たちの状況改善のために